

Cette conférence, sous le thème " L'expérience de la Corée en matière de modernisation : enseignements essentiels pour les pays en développement aujourd'hui ", sera animée par le **Professeur Sungsoo Kim** au Département de sciences politiques et des études internationales et directeur de l'Institut d'études euro-africaines (IEAS) à l'Université Hanyang de Séoul en Corée, le **jeudi 7 novembre 2019 à 18h30**, au siège de l'Académie du Royaume du Maroc.

A propos de la conférence...

La Corée du Sud fait partie des pays nouvellement industrialisés grâce aux stratégies de modernisation mises en œuvre au cours de la période d'industrialisation axée sur les exportations (de 1962 au milieu des années 1980). Il s'agit d'un modèle d'industrialisation rapide réalisé certainement grâce à des politiques industrielles bien établies et soigneusement coordonnées et mis en œuvre avec un système bureaucratique efficace.

Un certain nombre de facteurs ont facilité ce développement telles que les conditions géopolitiques et le marché international, de même que la combinaison de circonstances historiques et culturelles propices, ce qui a contribué à une bonne mise en œuvre des politiques en question.

Un certain nombre de caractéristiques de la stratégie de développement de la Corée peuvent servir de modèle pour d'autres pays en développement à savoir :

- L'expérience coréenne illustre l'interaction continue entre les entreprises des secteurs public et privé.
- Le rôle crucial qu'a joué l'État dans l'orientation des activités économiques fondamentales et dans la coordination ou la direction des activités du secteur privé...

Il ressort de ce qui précède que la stratégie à long terme a donc nécessité une refondation de la restructuration industrielle en vue de créer un avantage comparatif dans les industries à forte valeur ajoutée où le marché est en croissance et les économies d'échelle sont propices et à exploiter.

Sungsoo Kim est professeur au Département de sciences politiques et d'études internationales et directeur de l'Institut d'études euro-africaines (IEAS) à l'Université Hanyang de Séoul en Corée.

Avant de rejoindre l'Université Hanyang, le professeur Kim a obtenu son doctorat à l'Université de Californie du Sud, où il s'est spécialisé en politique comparée et en économie politique aux États-Unis.

Le professeur Kim a été désigné comme étant le chercheur le plus méritant en 2017 par le Ministère de l'Éducation, en 2018 comme le meilleur chercheur en R & D (recherche et Développement) par l'Université Hanyang et a également été récompensé par le Comité Permanent de l'Assemblée Coréenne en 2019 pour sa contribution à la diplomatie publique coréenne.

Dans la sphère publique, il a été membre de comités consultatifs sur les politiques du Ministère des Affaires étrangères et du Cabinet du Premier ministre coréen, ainsi que dans divers organismes. Il est également membre des comités exécutifs de l'Association coréenne de Science politique, de l'Association coréenne d'Etudes internationales..., etc. Il a écrit de nombreux ouvrages et articles publiés dans diverses revues scientifiques.

